

# ERMUA: ÉXITO DEL PARTIDO DE PELOTA A MANO DE VETERANOS

ERMUA.—Con extraordinario éxito y mucha asistencia de público que siguió con interés las incidencias del partido, se jugó en el frontón municipal el anunciado partido de pelota de veteranos, con la participación de Victor San Ildefonso e Ignacio Gorrocha contra Victor Arrieta y Ricardo Churruga. Durante el partido se prodigaron excelentes jugadas, prueba de que aún estos cuatro pelotaris conservan la talla que tuvieron hace unos años. Dado el interés que despertó el partido se va a repetir en fecha próxima apostándose también en esta ocasión una suculenta cena.

Por otra parte, los pelotaris Churruga y Gorrocha convocan a cualquier pareja manista que no haya sido profesional y de su edad a un partido de desafío a jugarse en un frontón a convenir.

## HOMENAJE

El domingo se celebró en la vecina localidad de Mallabia, el homenaje al sacerdote don Luis. A este acto acudió numeroso público que participó, primeramente, en la misa y después en los festejos que en su honor se celebraron en la plaza del pueblo con la participación del grupo de espatadantzaris de Mallabia, el coro Abes-lariak, bertsolaris, acordeonistas e intérpretes de canciones modernas en euskera. Mediado el festejo se le hizo al homenajeado la entrega de diversos regalos que don Luis agradeció a todos, vivamente emocionado.

La comida de hermandad, a la que asistieron numerosos comensales, fue servida en el pórtico de la iglesia.